

NEUBAU AN DER TALSTRASSE – ALTERSWOHNUNGEN AB MAI 2024

WETZIKON Die Genossenschaft Alterssiedlung Wetzikon (ASW) setzt ihren Weg in der Förderung altersgerechter Wohnformen in Wetzikon fort. Seit dem Baubeginn im Februar 2021 hat sich viel getan und der Bau schreitet planmässig und zügig voran. Die 37 neuen Alterswohnungen werden voraussichtlich im Mai 2024 bezugsbereit sein.

Durch diese Erweiterung kann die ASW ab Mai 2024 in der Stadt Wetzikon knapp 250 altersgerechte und finanzierbare Wohnungen anbieten. Dies trägt nicht nur zur Schaffung von Wohnraum bei, sondern unterstützt auch die Stadt Wetzikon bei der Umsetzung ihrer Altersstrategie 2035 im Bereich «Wohnen im Alter – ambulant vor stationär».

ALTERSGERECHT UND FINANZIERBAR

Die ASW legt grossen Wert auf einen altersgerechten und finanzierbaren Wohnraum, stets mit dem Fokus auf die Autonomie und Selbständigkeit der Mieterschaft. Dazu gehören auch ein vielseitiges Gemeinschaftsleben und eine unterstützende Nachbarschaft. Nebst der gelebten Nachbarschaftshilfe sind auch die Hauswarte generell vor Ort und stehen der Mieterschaft helfend zur Seite.



Visualisierung des Neubaus für altersgerechtes Wohnen in Wetzikon. Visualisierung: PD

Die Verwaltung der Genossenschaft hat ein offenes Ohr für die Anliegen ihrer Mieter in allen Belangen und organisiert regelmässig gesellige Anlässe zur Stärkung der Gemeinschaft. Um als Interessent für eine Wohnung berücksichtigt zu werden, sind zwei Bedingungen zu erfüllen: Erstens muss der Wohnsitz seit mindestens fünf Jahren in Wetzikon oder Seegräben liegen und zweitens gilt ein Mindestalter von 60 Jahren. Personen, die aktuell nicht mehr in Wetzikon wohnen, aber in der Vergangenheit längere Zeit hier gelebt oder gearbeitet haben, können ebenfalls ein Gesuch stellen.

Mit dem Neubau setzt die ASW-Genossenschaft ein deutliches Zei-

chen für die Förderung von altersgerechtem Wohnen und trägt dazu bei, die Bedürfnisse der älteren Bevölkerung in Wetzikon abzudecken. Der geplante Bezug der neuen Alterswohnungen im Mai 2024 verspricht einen weiteren Meilenstein in der Erfolgsgeschichte der Genossenschaft Alterssiedlung Wetzikon.

Inzwischen wurden bereits die meisten der 24 2,5-Zimmer-Wohnungen vergeben. Einzelne 3,5-Zimmer-Wohnungen sind noch verfügbar. Interessierte, welche die Bedingungen erfüllen, können sich unter info@aswetzikon oder Telefon 044 931 1717 melden.

ALEXANDRA LOCHER,
GESCHÄFTSFÜHRERIN ASW

CHLAUSHÜSLI DES NACHTEULENKLUBS

HINWIL Am Samstag und Sonntag, 2. und 3. Dezember, jeweils von 13 bis 18 Uhr, betreibt der Nachtclub Ettenhausen wieder ein Chlaushüsli im Ettehuuser Hof. Jeweils um 13.45 findet der Chlauszug ab der Ringwilersstrasse zum Chlaushüsli statt. Der Chlauszug zum Hüsli ist ab dem Schulplatz in Ettenhausen markiert. Weitere Infos unter nachteulen.ch. **REG**

GEMEINSAMES ADVENTSKONZERT

HINWIL Der Chor Hinwil und der Schülerchor Girenbad laden zu einem gemeinsamen Adventskonzert ein. Unter der Leitung von Franziska Spörri und Miroslav Ivkovic werden alte und neue Advents-Lieder gesungen. Das Konzert findet am Freitag, 1. Dezember, um 19 Uhr in der katholischen Kirche in Hinwil statt. **REG**

CHLAUS-SCHWUMM IN DER BADI SEEGRÄBEN

SEEGRÄBEN Am Sonntag, 3. Dezember, findet um 10.30 Uhr in der Badi Seegräben ein «altertümliches Chlaus-Schwumm» statt. Kurioser Kopfschmuck gewünscht, heisst es in einer entsprechenden Mitteilung der Organisatoren. **REG**

GASPREISE IN WETZIKON BLEIBEN STABIL

WETZIKON Nach den wirtschaftlichen Verwerfungen an den Energiemärkten im Jahr 2022 hat sich die preisliche Situation am Grosshandelsmarkt weiter entspannt. Mit der unterjährigen Preissenkung im 2023 bleibt der Wetziker Gastarif für 2024 stabil, aber immer noch auf einem höheren Niveau als in den vorhergehenden Jahren, wie der Stadtrat mitteilt.

Die geplanten Tarifmassnahmen wurden vom Preisüberwacher geprüft und beurteilt. Der Stadtrat hat sich mit der Beurteilung und den Empfehlungen des Preisüberwachers befasst. Im Hinblick auf die künftigen Herausforderungen und strategischen Entwicklungen in der Gasversorgung weicht der

Gemeinwesen fehlt die Legitimation, da diese vom Parlament beschlossen wurde. Die vorhandenen Gasreserven werden weiterhin gemässigt und tarifenkend abgebaut. Aus strategischen Gründen und um künftige Preisaufschläge abzufedern, werden die Reserven zurückbehalten. Auch wegen der geplanten Wärmetransformation, wo die vorzeitige Abschreibung des Gasnetzes finanziert werden muss. Das soll die Steuerzahlenden entlasten. Eine Erhöhung der Reserven sei aber nicht nötig.

Der Stadtrat beobachtet die Marktsituation laufend. Bei Bedarf führe er auch eine unterjährige Preisanpassung durch, was niedrigere, wie auch höhere Preise zur

HINWIL BEKOMMT WIEDER EINE WEIHNACHTSBELEUCHTUNG

HINWIL Im vergangenen Jahr hatte die Gemeinde Hinwil wegen der drohenden Strommangellage auf die traditionelle Weihnachtsbeleuchtung verzichtet. Nun sollen die Lichter in der Vorweihnachtszeit wieder leuchten, wie die Gemeinde mitteilt. Die Weihnachtsbeleuchtung soll noch vor dem ersten Advent montiert werden.

Allerdings gibt es auch in diesem Jahr eine Einschränkung. Im Bereich der Baustelle an der Zürich-, Dürntner- und Bachtelstrasse kann die Weihnachtsbeleuchtung nicht aufgehängt werden. An den neuen Kandelabern mit LED-Leuchten fehlen noch die nötigen Halterungen und Elektroanschlüsse. Die Gemeinde stellt

dem prüfe die Gemeinde für überzähligen Beleuchtungen an andere Standorte an Strassen im Ort und in den Aussenwachen. **L**

